



FISLIS

D'or à la bande onnée d'azur chargée d'une truite d'argent mirailée de gueules.

Dès la fin du XVII^e siècle, Fislis portait comme emblème un poisson, en allemand *Fisch*. Cet emblème était parlant car la première syllabe du nom du village se prononce en dialecte local « fesch ».

Dans l'*Armorial de la généralité d'Alsace* il fut représenté de gueules sur un champ d'argent soutenu des lettres F et L de sable. Ces armoiries furent modifiées en 1977.

Fislis qui apparaît en 1243 sous la dénomination « Visilis » a fait partie du comté de Ferrette jusqu'à la Révolution.

SOURCE : *Arm. gén.*, p. 386, n° 112.